

Rechaza Rusia uso de terror para injerencia en estados soberanos



Moscú, 8 dic (RHC) Rusia rechazó el empleo por Washington del terrorismo para inmiscuirse en los asuntos internos de estados soberanos y lamentó la falta de unidad de la comunidad internacional para enfrentar ese flagelo.

El presidente de la Duma, cámara baja rusa, Viacheslav Volodin, indicó en declaraciones a la prensa, que Estados Unidos utiliza a los terroristas como instrumento de presión y pretexto para su injerencia en los asuntos internos de países soberanos.

La comunidad internacional carece aún de unidad para combatir el extremismo, declaró Volodin al asistir en Teherán a una reunión de dirigentes parlamentarios de Rusia, Afganistán, Turquía, Irán, China y Pakistán para unir esfuerzos contra ese negativo fenómeno.

Así tenemos el caso de Siria, donde las ambiciones geopolíticas de Estados Unidos impiden una unidad para combatir el terrorismo, mientras la Casa Blanca lo emplea como instrumento de presión, comentó. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba